



Concours Saint Valentin

L'amour n'est pas une chose qui s'achète
mais un sentiment. Ce n'est pas des escarpins
ou du champagne qui peuvent l'acheter.
L'amour est une chose qu'on ressent pas
tous de la même façon mais, ce que je
sais c'est que quand tu l'as trouvé que
tu sais que c'est lui.
L'amour c'est magique il faut juste trouver
son bocal parmi tous les autres. Et
bien moi je sais que je trouverai
mon bocal et mon cercle seule le destin
le sait.



Les élèves du collège ont participé à un concours Saint Valentin, ils devaient écrire des poèmes qui ont été affichés pour élire le plus beau poème.

Les gagnants sont :

Hophélie Delarche

Melvin Joly

Brenda Bésia

Morgane Gabry

Roméo Veuriot.



En parallèle, un concours de photo, coeurs dans la nature, était organisé.

Les gagnants sont :

Alane Boisson

Evan Vallée

Mathis Lafont

Les élèves ont gagné des objets confectionnés en segpa : gâteaux, porte clé, marque page, coeurs en béton, plantations de fleurs, cours de jardinage et des petites surprises.